



AYUNTAMIENTO DE SERRATO  
CIF Q2900562F  
C/ Caminillo, N° 1  
SERRATO C.P. 29471  
Málaga

## INFORMACIÓN COVID 30/09/2020

El viernes 25 algunos medios de comunicación publicaron la noticia según la cual Serrato tenía una incidencia de contagios por COVID superior a 500 por cada 100.000 habitantes lo que podría suponer el confinamiento de todo el pueblo. A raíz de esta información el Ayuntamiento ha realizado una serie de gestiones con el servicio de epidemiología para la actualización de los datos ya que creemos que no se ajustan a la realidad de nuestro pueblo.

Fruto de estas conversaciones hemos conseguido que se rectifiquen algunos datos ya que nos asignaban casos de otras poblaciones y que se actualicen las estadísticas publicadas por la Junta de Andalucía en relación a los casos de COVID en nuestro pueblo. Una vez conseguido esto ya no tenemos ese índice de contagios tan alto que hacía que los medios de comunicación hablaran de nosotros como una población que podía ser confinada.

Ha sido una situación desagradable que ha creado una alarma innecesaria en este tiempo de pandemia que nos ha tocado vivir, sobre todo a los serrateños/as que leían esa noticia desde otras poblaciones y no sabían la situación real del pueblo.

Tenemos que reconocer que desde que apareció el primer caso confirmado de COVID en Serrato la gestión de la situación por parte de las autoridades sanitarias ha sido un cúmulo de errores:

- Nos han asignado casos de otros municipios
- Nos han comunicado positivos erróneos
- Han tardado muchísimo en comunicar los PCR y algunos se han perdido.
- Las estadísticas erróneas nos ha dado una tasa de contagios altísima lo que ha hecho que Serrato aparezca en la prensa con una noticia que no se ajusta a la verdad. Tenemos que tener en cuenta que la prensa ha consultado unos datos oficiales publicados por la Junta de Andalucía.

Estos errores ponen en duda hasta los positivos confirmados y producen una falta de confianza en la gestión de la sanidad que no nos puede hacer bajar la guardia. ***A pesar de todo los serrateños/as vamos a seguir cumpliendo con las medidas higiénicas sanitarias como el uso de mascarilla, la distancia social, higiene de manos, etc... por el bien de nuestro pueblo.***

El Alcalde

Fdo.: Francisco López Arana.



